

Luego de luchar durante tres décadas contra la esclerosis múltiple, el narrador, dramaturgo, ensayista y traductor Juan García Ponce falleció a los 71 años de edad. El año pasado, durante un homenaje que le brindó el Instituto Nacional de Bellas Artes, el yucateco, autor de por lo menos 50 libros, expresó: "contra viento y marea, hoy cumplo 70 años, aunque llego a ellos bastante deteriorado. Ya
sólo puedo, por voluntad propia, mover ojos y boca, pero me conservo delgado y juro que no me pinto el pelo. ¿Quién me quita lo bailado? No creo en Dios, soy un ateo absoluto" CULTURA/ 2a